

絆

仙台市立第一中学校

第2学年

No.8

令和6年7月5日(金)

校内合唱コンクール 5組が最優秀賞受賞

昨日4日(木)に仙台市民会館で開催された校内合唱コンクールは無事に終了しました。どのクラスも皆で一つの目標に向けて努力することの難しさを実感したようですが、当日はこれまでの練習した成果を自信に変えて、堂々と全力を尽くして発表しました。各クラスの発表の後、盛大な拍手を送り合っており、互いを認め合う気持ちが育ってきていると感じました。昼食後には3年生の発表があり、今年度も「さすが3年生」と思わせるすばらしいハーモニーを披露しました。本校の合唱のレベルは市内の中学校より高いと思います。2年生は先輩たちの合唱を来年度3年生時に披露できるよう努力を積み重ねてくれることを期待しています。



2年生の受賞結果は5組が最優秀賞、7組が優秀賞でした。指揮者賞は衛藤功河さん(7組)、伴奏者賞は村上奏絵さん(2組)でした。

御多用の中、御来場いただいた保護者の皆様、御支援、御協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

御多用の中、御来場いただいた保護者の皆様、御支援、御協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

9日(火)「防犯教室」開催

来週9日(火)、6校時に防犯教室が開催されます。KDDIと仙台北署から講師をお招きして、「インターネット・ケータイ・スマホ環境について」学習します。夏休みなどは暇を持て余してトラブルを引き起こすこともあります。この行事を通して日常生活や夏休みに向けて健全な生活を過ごさせたいと思います。

教職員の勤務について

本校の教職員の勤務は午前8時15分から午後4時45分までとなっています。御家庭のそれぞれの事情はあると察しますが、三者面談など勤務時間内での御協力をお願いいたします。また、学校への電話連絡も平日は7時30分から18時30分、休日は電話での業務には応じることができませんので御理解いただければ幸いです。